



INTERCO 29

Reconnaissance pour les personnels mobilisés

La CFDT soutient et remercie l'ensemble du personnel mobilisé pour la continuité du service public tout au long de l'année et, d'autant plus, pendant cette crise sanitaire.

Grâce à votre professionnalisme et votre dévouement, vous assurez un service public de qualité, un grand MERCI. Le dire, c'est bien mais cela ne suffit pas.



La CFDT revendique une reconnaissance financière de la part de l'employeur pour les personnels mobilisés pendant cette crise sanitaire.

La CFDT s'est battue pour obtenir :

- Des équipements individuels (masques, ..)
- Des organisations de travail adaptées (Plan de Continuité d'Activités)

La CFDT revendique :

- Une **prime exceptionnelle** pour les agents mobilisés pendant cette crise sanitaire qui peut être attribuée sur la volonté de l'employeur mais que la CFDT ne laissera pas décider seul.
- La prise en charge des **frais de repas** à négocier.

Depuis le début de la crise du COVID 19, la CFDT reste mobilisée pour vous et ne lâchera rien.

Rejoins la CFDT